

令和4年相模原市消防出初式について

令和4年1月9日（日）に淵野辺公園隣接地で開催を予定していましたが「令和4年相模原市消防出初式」につきましては、今後も予測される新型コロナウイルス感染症の状況を踏まえまして中止とさせていただきます。

代わりに過去の消防団団体演技や本市消防力を紹介した動画を相模原市の情報を動画で発信するサイト「相模原チャンネル」を通じて、令和4年1月4日（火）から配信予定です。

相模原チャンネル URL

<https://www.city.sagamihara.kanagawa.jp/channel/index.html>

【消防団長コメント】

年初めに、消防職・団員の士気高揚を披露する場である令和4年相模原市消防出初式を中止せざるを得ない状況が続いており、大変、残念に思っております。

相模原市消防団は、地域における消防防災体制の中核的存在として、このような状況を地域住民の安全・安心を確保するため一致団結して乗り越え、引き続き消防団活動に努めてまいります。

そして、皆様の前で消防団員の意気込みを改めて披露できることを楽しみにしております。

【消防局長コメント】

年頭の恒例行事であります令和4年相模原市消防出初式につきましては、多くの市民の皆様が楽しみにしていたと思いますが、昨年引き続き、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止することとしました。

代わりに、映像を通して相模原の消防力を披露いたしますので、是非、ご覧いただければと存じます。

令和4年も「安全で安心な暮らしやすいまち」を目指し、消防職・団員一同、より一層まい進して参ります。

問合せ先
消防局警防課
電話 042-751-9140（直通）
対応責任者 警防課長 石原